

21.02.2015

## **SNOOPY HAT EIN ZUHAUSE!**

**"Er hat es einfach verdient (... ein Zuhause zu finden)"** – das schrieben wir, als der damals 10 Jahre alte Snoopy im August 2013 ins Tierheim kam, weil sein Herrchen ihn aus Krankheitsgründen nicht mehr halten konnte.

Das Tierheim konnte nur Positives von ihm berichten und auch mit Artgenossen war er verträglich. Dennoch kam keine Vermittlung zustande ...



### **... bis jetzt!**

Ende letzten Jahres sah eine erfahrene Briardbesitzerin Snoopy bei BiN und beschloß, ihn zu sich zu holen, weil er sie an ihren kürzlich verstorbenen Rüden erinnerte.

Jetzt – endlich – war es terminlich möglich, und die Fahrt von Süd- nach Norddeutschland konnte in Angriff genommen werden. Snoopy wurde besucht und kurzerhand mitgenommen.

Er hat sich problemlos in sein neues Zuhause eingefügt, und schon nach kurzem Kennenlernen haben er und Giny – die junge Briardhündin im Haushalt – festgestellt, wie viel Spaß das gemeinsame Spielen macht. Snoopy erweist sich generell als sehr verspielt und liebt es, seine Spielzeuge herumzutragen.

Wir alle sind überaus glücklich, dass Snoopy seinen Lebensabend geliebt und umsorgt innerhalb einer Familie **und** mit einer Spielgefährtin verleben darf.

Dank und Hochachtung gebührt Elli, der neuen Besitzerin, dass sie den weiten Weg nicht gescheut hat, um den 12 Jahre alten Snoopy zu sich zu holen.

Wir wünschen der gesamten Familie noch viel Freude miteinander und warten gespannt auf weitere Nachrichten.